
Inicia programa piloto en Pymes

Financia Nafin
ahorro de luz

Apoyará organismo
a nivel nacional

compra de equipos
eficientes en energía
Jesslka Becerra

Nacional Financiera Nafin ini
ciará en este mes un programa pi
loto para dar crédito a las Peque
ñas y Medianas Empresas Py
mes que quieran cambiar equipo
viejo por uno nuevo que ahorre
energía

Luz Stella Lozano directo
ra general adjunta del banco de

fomento dijo en entrevista que
el crédito estará diseñado para
que se pague con los ahorros ge
nerados por el menor consumo
de energía

Equipo como motores aires
acondicionados refrigeradores y
calderas viejas que gastan mucha
energía podrán ser cambiados por
otros nuevos

Explicó que el antecedente
de este proyecto es un programa
de eficiencia energética que Na
fin hizo con la Secretaría de Ener
gía y con la Comisión Federal de
Electricidad CFE en el cual sus
tituyeron más de 900 mil refrige
radores de personas físicas con
actividad empresarial

Nada más con el ahorro de
recibo de la luz que te genera el

refrigerador nuevo te alcanza pa
ra cubrir los flujos del crédito que
te doy y se cobra vía el recibo de
la luz con CFE comentó

Esta vez el programa va di
rigido a las Pymes y Nafin lo ha
desarrollado con el Fideicomiso
para el Ahorro de Energía Eléc
trica Fide y con la Secretaría
de Energía para ejecutarlo a ni
vel nacional y apoyar la eficien
cia energética

Lozano informó que para las
Pymes chicas la tasa de interés en
este tipo de crédito no superará
el 12 por ciento mientras que pa
ra las más grandes dependerá de
la cantidad de equipo que necesi
ten cambiar

Podría haber casos que el
cambio les represente medio mi
llón de pesos

Todavía estamos entrando en
el tema del diagnóstico y en fun
ción de cómo nos los vayan dando
vamos determinando el paquete
financiero comentó

Lozano precisó que la fase
inicial de la carteracontempla mil
millones de pesos y el programa

se ejecutará en dos modalidades
La primera es hacia la em

presa chiquita le vamos a poder
sustituir el refrigerador del jamón
o motores o equipamiento se los
vamos a sustituir con el mismo
mecanismo señaló

Destacó que el tema central
es el mecanismo pues están re
plicando un programa que fue

exitoso

Ahora tiene otra parte intere
sante que a las Pymes más gran
des les vamos a hacer un diagnós
tico por ejemplo si cambia todos
los focos por unos de bajo consu
mo si cambia el equipo y motor
se le arma un paquete destacó

Por su parte Héctor Rangel
director general de Nafin men
cionó que es importante el tema
de la eficiencia energética por lo
que están empezando a apoyar
parques eólicos proyectos muy
importantes para la diversifica
ción de fuentes de energía en el
País

 151.  2010.11.05



 151.  2010.11.05


